

**ANALISIS TINGKAT KESEHATAN PADA KOPERASI KARYAWAN
PELABUHAN INDONESIA II CABANG PALEMBANG MENURUT
PERATURAN MENTERI KOPERASI**





LAPORAN AKHIR

**Laporan Akhir ini Disusun sebagai Salah Satu Syarat
Menyelesaikan Pendidikan Diploma III
Pada Jurusan Akuntansi**

**Oleh:
Elsye Marcindy Sadanu
061930501375**

**POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA
PALEMBANG**

2022

	KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET & TEKNOLOGI	
	POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA JURUSAN AKUNTANSI Jalan Srijaya Negara, Palembang 30139 Telp. 0711-353414 Fax.0711-355918 Website : www.polisriwijaya.ac.id E-mail : info@polsri.ac.id	
SURAT PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME		

Saya dengan data diri di bawah ini:

Nama : Elsy Marcindy Sadanu
NIM : 061930501375
Jurusan : Akuntansi
Program Studi : DIII Akuntansi
Mata Kuliah : Analisis Laporan Keuangan
Judul Laporan Akhir : Analisis Tingkat Kesehatan Pada Koperasi Karyawan
Pelabuhan II Cabang Palembang Menurut Peraturan
Menteri Koperasi

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Laporan Akhir yang saya susun dengan judul sebagaimana disebutkan di atas beserta isinya merupakan karya orisinil yang saya susun sendiri.
2. Laporan Akhir tersebut bukan plagiat atau salinan Laporan Akhir milik orang lain.
3. Apabila terdapat unsur plagiat pada sebagian atau keseluruhan karya ini, saya bersedia menerima sanksi berupa pembatalan Laporan Akhir ini dan konsekuensi lain yang menyertainya.

Demikianlah pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dalam keadaan sadar, untuk diketahui dan digunakan sebagaimana mestinya.

Palembang, 27 Juli 2022

Yang membuat pernyataan,






Elsy Marcindy Sadanu

NIM 061930501375


	KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET & TEKNOLOGI POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA JURUSAN AKUNTANSI Jalan Srijaya Negara, Palembang 30139 Telp. 0711-353414 Fax 0711-355918 Website : www.polisriwijaya.ac.id E-mail : info@polsri.ac.id	
	LEMBAR PENGESAHAN LAPORAN AKHIR	

Nama : Elsyce Marcindy Sadanu
 NPM : 061930501375
 Jurusan : Akuntansi
 Program Studi : DIII Akuntansi
 Mata Kuliah : Analisis Laporan Keuangan
 Judul Laporan Akhir : Analisis Tingkat Kesehatan Pada Koperasi
 Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Menurut
 Peraturan Menteri Koperasi

Telah diujikan pada Ujian Laporan Akhir tanggal 4 Agustus 2022
 Dihadapan Tim Penguji Jurusan/ Program Studi Akuntansi
 Politeknik Negeri Sriwijaya

Pembimbing I,  <u>Anggeraini Oktarida, S.E., M.Si., Ak., CA</u> NIP 197610212001122001	Palembang, 2022 Pembimbing II,  <u>M. Husni Mubarak, S.E., M.Si., Ak., CA</u> NIP 197903162005011002
--	--

Mengetahui,
 Ketua Jurusan Akuntansi


Dr. Evada Dewata, S.E., M. Si., Ak., CA.
 NIP 197806222003122001



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET & TEKNOLOGI
POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA
JURUSAN AKUNTANSI

Jalan Sriwijaya Negara, Palembang 30139
Telp. 0711-353414 Fax 0711-355918

Website : www.polsriwijaya.ac.id E-mail : info@polsri.ac.id



PELAKSANAAN REVISI LAPORAN AKHIR (LA)

Nama : Elsy Marcindy Sadanu
NPM : 061930501375
Jurusan/Program Studi : Akuntansi/DIII Akuntansi
Judul Laporan Akhir : Analisis Tingkat Kesehatan Pada Koperasi Karyawan
Pelabuhan II Cabang Palembang Menurut Peraturan Menteri
Koperasi

Telah melaksanakan revisi terhadap Laporan Akhir yang diujikan pada hari Kamis tanggal 04 Agustus 2022. Pelaksanaan revisi terhadap Laporan Akhir tersebut telah disetujui oleh Dosen Penguji yang memberikan revisi:

No.	Komentar	Nama Dosen Penguji ^{*)}	Tanggal	Tanda Tangan
1.	- Rapikan Tata Tulis LA secara keseluruhan - Susun rumusan masalah dalam bentuk pernyataan - Rapikan tujuan penulisan, menjawab rumusan masalah - Susun kembali kesimpulan	Dr. Rita Martini, S.E., M. Si., Ak., CA NIP 196503121990032001	15/08/2022	
2.	-	Dr. Periansya, S.E., M.M NIP 196206041988031001	16/08/2022	
3.	- Sesuaikan daftar pustaka dengan tinjauan pustaka - Tambahkan tabel rekapitulasi penetapan	Siska Aprianti, S.E., M. Si., Ak., CA NIP 197804102005012020	15/08/2022	
4.	- Tuliskan kesimpulan dan saran menjadi 2 (dua)	Riza Wahyudi, S.E., M.M., Ak., CA NIP 197007182001121001	15/08/2022	

Palembang, 15 Agustus 2022

Ketua Penguji^{**)},

Dr. Rita Martini, S.E., M. Si., Ak., CA
NIP 196503121990032001

Catatan:

- *) Dosen penguji yang memberikan revisi saat ujian Laporan Akhir
 - **) Dosen Penguji yang ditugaskan sebagai Ketua Penguji saat ujian Laporan Akhir
- Lembaran pelaksanaan revisi ini harus dilampirkan dalam Laporan Akhir

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto:

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ

“Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.”
(QS. Ar-Ra’d : 11)

“Hidup yang tidak dipertaruhkan, tidak akan pernah di menangkan. Dan untuk memulai hal yang baru, mencoba sesuatu yang lain yang memang terkadang kita harus berani mempertaruhkannya, apa yang kita punya.”
(Najwa Shihab)

“Hiduplah seberani mungkin jangan jadi penakut”
(Penulis)

Persembahan:

Atas Rahmat Allah SWT,
Laporan Akhir ini kupersembahkan
untuk :
♥ Kedua Orang Tuaku tercinta
♥ Kedua saudariku tersayang
♥ Calon imamku
♥ Dosen Pembimbing yang kuhormati
♥ Sahabat-sahabatku
♥ Teman seperjuangan kelas AE'19
♥ Almamater yang ku banggakan

ABSTRAK

ANALISIS TINGKAT KESEHATAN KOPERASI PADA KOPERASI KARYAWAN PELABUHAN II CABANG PALEMBANG MENURUT PERATURAN MENTERI KOPERASI

Elsye Marcindy Sadanu, 2022 (xvi + 84 halaman)

Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya

Email: elsyedn@gmail.com

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesehatan koperasi pada Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang berdasarkan Peraturan Deputi Bidang Pengawasan Kementrian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Nomor: 06/Per/Dep.6/IV/2016 tentang pedoman penilaian kesehatan Koperasi Simpan Pinjam dan Unit Simpan Pinjam. Penulis melakukan teknik pengumpulan data dengan cara teknik angket dan dokumentasi. Data yang digunakan dalam laporan akhir ini adalah data laporan keuangan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang yang meliputi Laporan Posisi Keuangan (Neraca) dan Laporan Laba/Rugi. Hasil analisis menunjukkan bahwa secara keseluruhan tingkat kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang tahun 2019-2021 berada dalam predikat kategori dalam “Cukup Sehat” dengan rata-rata skor sebesar 69,2. Pada tahun 2019 Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang memperoleh total skor sebesar 70,95 (Cukup Sehat); Pada tahun 2020 Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang memperoleh total skor sebesar 69,7(Cukup Sehat); Pada tahun 2021 Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang memperoleh total skor sebesar 66,95 (Cukup Sehat).

Kata Kunci : Koperasi, Tingkat Kesehatan, 7 Aspek

ABSTRACT

PORT II EMPLOYEES PALEMBANG BRANCH ACCORDING TO REGULATION OF THE MINISTER OF COOPERATIONS

Elsye Marcindy Sadanu, 2022 (xvii + 84 pages)

Sriwijaya State Polytechnic Accounting Department

Email: elsyeedn@gmail.com

This final report aims to determine the health level of cooperatives in the Port Employees Cooperative II Palembang Branch based on the Regulation of the Deputy for Supervision of the Ministry of Cooperatives and Small and Medium Enterprises Number: 06/Per/Dep.6/IV/2016 concerning guidelines for health assessment of Savings and Loan Cooperatives and Units. Savings and Loan. The author performs data collection techniques by means of questionnaires and documentation techniques. The data used in this final report is the financial statement data of the Port Employees Cooperative II Palembang Branch which includes the Statement of Financial Position (Balance Sheet) and Profit/Loss Report. The results of the analysis show that the overall health level of the Port Employees Cooperative II Palembang Branch in 2019-2021 is in the category predicate in "Healthy Enough" with an average score of 69.2. In 2019 the Port Employees Cooperative II Palembang Branch obtained a total score of 70.95 (Healthy Enough); In 2020 the Port Employees Cooperative II Palembang Branch obtained a total score of 69.7(Healthy Enough); In 2021 the Port Employees Cooperative II Palembang Branch obtained a total score of 66.95 (Healthy Enough).

Keywords: Cooperatives, Health Level, 7 Aspects

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan akhir ini yang berjudul **“Analisis Tingkat Kesehatan Pada Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Menurut Peraturan Menteri Koperasi”** tepat pada waktunya. Laporan akhir ini ditulis untuk memnuhi syarat menyelesaikan Diploma III Politeknik Negeri Sriwijaya.

Dalam menyelesaikan laporan akhir ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk dapat memberikan yang terbaik, akan tetapi penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan laporan akhir ini. Hal ini terjadi karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Namun berkat bimbingan, petunjuk dan nasihat dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung sehingga laporan akhir ini dapat terselesaikan. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Ing. Ahmad Taqwa, M.T. selaku Direktur Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
2. Ibu Dr. Evada Dewata, S.E., M.Si, Ak., CA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
3. Ibu Yuliana Sari, S.E., MBA., Ak., CA selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
4. Ibu Anggeraini Oktarida, S.E., M.Si, Ak., CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Sektor Publik Politeknik Negeri Sriwijaya dan selaku Dosen Pembimbing I yang telah dengan sabar membantu dan membimbing dalam menyelesaikan laporan akhir ini.
5. Bapak Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.Si, Ak., CA selaku Dosen Pembimbing II yang telah dengan sabar membantu dan membimbing dalam menyelesaikan laporan akhir ini.
6. Bapak Drs. Darul Amri, M.M selaku Pembimbing Akademik.

7. Bapak dan Ibu Dosen serta para Staf Administrasi Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya yang selama ini telah mendidik, membimbing, dan memberikan ilmunya selama proses belajar dan mengajar di Politeknik Negeri Sriwijaya.
8. Bapak Antoni Wirya selaku Ketua Umum Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang, beserta seluruh Staf Pengurus yang telah memberikan izin, kesempatan dan membantu dalam pengambilan data laporan akhir.
9. Keluarga tercinta, Papa, Mama, dan Saudari-saudariku (Desvianti Danurisa dan Decha Devrina Sadanu), yang selalu memberikan dukungan, nasihat, semangat dan doa dalam menyelesaikan laporan akhir ini.
10. Sahabat seperjuanganku, Adiva, Ohayo, Lili dan Tita yang selalu berbagi informasi terkini selama perkuliahan, mendengarkan keluh kesah, memberikan saran, semangat dan senantiasa membantu penulis dalam penulisan laporan akhir ini.
11. Rekan-rekan seperjuangan Diploma III Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya angkatan 2019.
12. Semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyelesaikan Laporan Akhir ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
13. *Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, I wanna thank me for just being me at all times.*

Dalam menyusun Laporan Akhir ini, penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan. Hal ini disebabkan masih terbatasnya kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun guna kebaikan bersama dimasa yang akan datang.

Akhir kata penulis berharap semoga Laporan Akhir ini, dapat bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa, khususnya bagi Jurusan Akuntansi. Jika ada kesalahan baik

tata bahasa maupun kekeliruan lainnya, penulis meminta maaf dan kepada Allah memohon ampun.

Palembang, Juli 2022

Penulis

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN SAMPUL MUKA.....	i
HALAMAN SAMPUL DALAM	ii
SURAT PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME	iii
HALAMAN PENGESAHAN LAPORAN AKHIR	iv
HALAMAN PELAKSANAAN REVISI LAPORAN AKHIR.....	v
HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN	vi
ABSTRAK.....	vii
ABSTRACT	viii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI	xii
DAFTAR TABEL	xiv
DAFTAR LAMPIRAN	xvi
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Perumusan Masalah	4
1.3 Ruang Lingkup Pembahasan	5
1.4 Tujuan dan Manfaat Penulisan.....	5
1.4.1 Tujuan Penulisan.....	5
1.4.2 Manfaat Penulisan.....	6
1.5 Teknik dan Sumber Pengumpulan Data.....	6
1.5.1 Teknik Pengumpulan Data	6
1.5.2 Sumber Pengumpulan Data.....	8
1.6 Sistematika Penulisan.....	8
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	10
2.1 Koperasi.....	10
2.1.1 Pengertian Koperasi.....	10
2.1.2 Tujuan Koperasi.....	11
2.1.3 Prinsip-prinsip Koperasi.....	11
2.1.4 Jenis-jenis Koperasi	12
2.2 Laporan Keuangan.....	13
2.2.1 Pengertian Laporan Keuangan.....	13
2.2.2 Sifat Laporan Keuangan.....	14
2.2.3 Jenis Laporan Keuangan.....	15
2.2.4 Tujuan Laporan Keuangan	17
2.3 Analisis Laporan Keuangan	18
2.3.1 Pengertian Analisis Laporan Keuangan.....	18
2.3.2 Tujuan Analisis Laporan Keuangan	18
2.3.3 Metode Analisis Laporan Keuangan	20
2.3.4 Teknik Analisis Laporan Keuangan	20
2.4 Pengertian Sisa Hasil Usaha (SHU).....	21

2.5 Peraturan Deputi Bidang Pengawasan Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah Republik Indonesia Nomor 06/Per/Dep.6/IV/2016	22
2.5.1 Penilaian dan Penetapan Kesehatan Koperasi.....	23
2.5.2 Penetapan Kesehatan Koperasi	35
BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN	37
3.1 Sejarah Singkat Koperasi.....	37
3.2 Visi, Misi, dan Motto Koperasi	38
3.2.1 Visi Koperasi.....	38
3.2.2 Misi Koperasi	38
3.2.3 Motto Koperasi.....	38
3.3 Struktur Organisasi dan Uraian Tugas	38
3.3.1 Struktur Organisasi.....	38
3.3.2 Uraian Tugas	40
3.4 Aktivitas Usaha.....	43
3.5 Laporan Keuangan Koperasi.....	44
BAB IV PEMBAHASAN.....	50
4.1 Hasil Analisis Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan tahun 2019,2020, dan 2021.....	50
4.1.1 Aspek Permodalan	50
4.1.2 Aspek Kualitas Aktiva Produktif.....	53
4.1.3 Aspek Manajemen.....	58
4.1.4 Aspek Efisiensi	60
4.1.5 Aspek Likuiditas	63
4.1.6 Aspek Kemandirian dan Pertumbuhan	66
4.1.7 Aspek Jatidiri Koperasi	69
4.2 Pembahasan Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan tahun 2019,2020, dan 2021.....	72
4.2.1 Penilaian Aspek Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2019-2021.....	72
4.2.2 Penetapan Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2019-2021	76
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	82
5.1 Kesimpulan	82
5.2 Saran.....	82
DAFTAR PUSTAKA	84
LAMPIRAN	

DAFTAR TABEL

Tabel		Halaman
1.1	Tabel Status Keuangan & Penilaian Kinerja Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang	3
2.1	Standar Perhitungan Rasio Modal Sendiri Terhadap Total Aset.....	23
2.2	Standar Perhitungan Rasio Modal Sendiri Terhadap Pinjaman Diberikan yang Berisiko.....	24
2.3	Standar Perhitungan Rasio Kecukupan Modal Sendiri	24
2.4	Standar Perhitungan Rasio Volume Pinjaman pada Anggota Terhadap Total Volume Pinjaman Diberikan.....	26
2.5	Standar Perhitungan Rasio Risiko Pinjaman Bermasalah Terhadap Pinjaman Diberikan.....	27
2.6	Standar Perhitungan Rasio cadangan Risiko Terhadap Risiko Pinjaman Bermasalah.....	27
2.7	Standar Perhitungan Rasio Pinjaman yang Berisiko Terhadap Pinjaman yang Diberikan.....	28
2.8	Standar Perhitungan Manajemen Umum	28
2.9	Standar Perhitungan Manajemen Kelembagaan.....	29
2.10	Standar Perhitungan Manajemen Permodalan.....	29
2.11	Standar Perhitungan Manajemen Aktiva	29
2.12	Standar Perhitungan Manajemen Likuiditas	30
2.13	Standar Perhitungan Rasio Beban Operasi Anggota Terhadap Partisipasi Bruto.....	31
2.14	Standar Perhitungan Rasio Beban Usaha Terhadap SHU Kotor	31
2.15	Standar Perhitungan Rasio Efisiensi Pelayanan.....	31
2.16	Standar Perhitungan Rasio Kas Terhadap Kewajiban Lancar.....	32
2.17	Standar Perhitungan Rasio Rentabilitas Aset	32
2.18	Standar Perhitungan Rasio Rentabilitas Modal Sendiri.....	33
2.19	Standar Perhitungan Rasio Kemandirian Operasional Pelayanan	33
2.20	Standar Perhitungan Rasio Partisipasi Bruto	34
2.21	Standar Perhitungan Rasio PEA.....	34
2.22	Standar Perhitungan Rasio Promosi Ekonomi Anggota.....	35
2.23	Penetapan Predikat Tingkat Kesehatan KSP dan USP.....	35
4.1	Hasil Perhitungan Perhitungan Rasio Modal Sendiri Terhadap Total Aset ..	51
4.2	Hasil Perhitungan Rasio Modal Sendiri Terhadap Pinjaman Diberikan yang Berisiko.....	52
4.3	Hasil Perhitungan Rasio Kecukupan Modal Sendiri.....	53
4.4	Hasil Perhitungan Rasio Volume Pinjaman pada Anggota Terhadap Total Volume Pinjaman Diberikan.....	54
4.5	Hasil Perhitungan Rasio Risiko Pinjaman Bermasalah Terhadap Pinjaman Diberikan.....	55
4.6	Hasil Perhitungan Rasio cadangan Risiko Terhadap Risiko Pinjaman Bermasalah.....	56
4.7	Hasil Perhitungan Rasio Pinjaman yang Berisiko Terhadap Pinjaman yang Diberikan.....	57

4.8	Hasil Perhitungan Manajemen Umum.....	58
4.9	Hasil Perhitungan Manajemen Kelembagaan.....	58
4.10	Hasil Perhitungan Manajemen Permodalan.....	59
4.11	Hasil Perhitungan Manajemen Aktiva.....	59
4.12	Hasil Perhitungan Manajemen Likuiditas	60
4.13	Hasil Perhitungan Rasio Beban Operasi Anggota Terhadap Partisipasi Bruto.....	61
4.14	Hasil Perhitungan Rasio Beban Usaha Terhadap SHU Kotor.....	62
4.15	Hasil Perhitungan Rasio Efisiensi Pelayanan	63
4.16	Hasil Perhitungan Rasio Kas dan Bank Terhadap Kewajiban Lancar.....	64
4.17	Hasil Perhitungan Rasio Pinjaman Yang Diberikan Terhadap Dana yang Diterima	65
4.18	Hasil Perhitungan Rasio Rentabilitas Aset.....	66
4.19	Hasil Perhitungan Rasio Rentabilitas Modal Sendiri.....	68
4.20	Hasil Perhitungan Rasio Kemandirian Operasional Pelayanan.....	69
4.21	Hasil Perhitungan Rasio Partisipasi Bruto.....	70
4.22	Hasil Perhitungan Rasio PEA	71
4.23	Rekapitulasi Hasil Penilaian Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2019.....	73
4.24	Rekapitulasi Hasil Penilaian Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2020.....	74
4.25	Rekapitulasi Hasil Penilaian Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2021.....	75
4.26	Rekapitulasi Hasil Penetapan Tingkat Kesehatan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Cabang Palembang Tahun 2019-2021	76

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1 Surat Pengantar Izin Pengambilan Data dari Ketua Akuntansi
- Lampiran 2 Surat Pengantar Pengambilan Data dari Politeknik Negeri Sriwijaya
- Lampiran 3 Surat Balasan Izin Pengambilan Data dari Koperasi Pelabuhan II Cabang Palembang
- Lampiran 4 Kartu Kunjungan Mahasiswa
- Lampiran 5 Lembar Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing I
- Lampiran 6 Lembar Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing II
- Lampiran 7 Surat Kesepakatan Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing I
- Lampiran 8 Surat Kesepakatan Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing II
- Lampiran 9 Surat Pengantar Kuesioner
- Lampiran 10 Kuesioner
- Lampiran 11 Laporan Keuangan Koperasi Karyawan Pelabuhan II Palembang Tahun 2019-2021